

Au jour de la moisson finale, où nous trouverons-nous? Serons-nous parmi les épis mûrs, avec les rachetés de tous les temps (Apocalypse 14.13-16)? Ou nous trouvera-t-on parmi les raisins de la colère, avec les impénitents qui seront anéantis par la présence du Christ glorieux (Apocalypse 14.17-20)?

« Nous vous exhortons à ne pas recevoir la grâce de Dieu en vain. Car il dit: Au temps favorable je t'ai exaucé, au jour du salut je t'ai secouru. Voici maintenant le temps vraiment favorable, voici maintenant le jour du salut. »

- 2 Corinthiens 6.1,2

Le choix nous appartient. D'un côté se tient Jésus, qui nous tend ses mains percées et nous exhorte à prendre position avec les « saints qui gardent les commandements de Dieu et la foi de Jésus » (Apocalypse 14.12). De l'autre, nous entendons des voix humaines clamer que l'obéissance à la Bible et à tous les commandements de Dieu n'est plus d'actualité.

La foule qui s'entassait dans le prétoire de Pilate fut un jour confrontée à un choix semblable. Là se trouvait Jésus, le Fils de Dieu sans péché, celui qui avait répandu l'amour et la justice durant toute sa vie. En face de lui, Barabbas, un criminel endurci, symbole de haine et de violence. Pourtant, lorsque Pilate s'adressa à la foule pour lui demander: « Lequel des deux voulez-vous que je vous relâche? », la réponse jaillit dans un rugissement furieux: « Barabbas! »

Pilate insista: « *Que ferai-je donc de Jésus, appelé le Christ?* »

D'une seule voix, la foule cria: « *Qu'il soit crucifié!* » C'est ainsi que Jésus, l'innocent fut crucifié, tandis que Barabbas, le coupable, fut libéré (voir Matthieu 27.20-26).